

長野南高校野球部通信

2024年8月12日(月) 野球部監督 丸山智大

夏休み前半総括

夏休みも前半が終了しました。選手達は1日練習で暑さも過酷な中、必死になってやっております。まだまだ、自覚が必要ですが選手なりに変わろうとしている姿が見え成長を感じております。練習試合もここまで5ゲーム程消化することができ、3年生や柿原先生に出場してもらいながらですが、南信連合との試合では嬉しい初勝利も手にすることが出来ました。選手達には来夏勝負できるように焦らず、目の前のこと取り組もうと言い続けていますが、こうやって勝利できるのは彼らの頑張りがほんの少し形になっているからだと思います。

練習試合結果

VS 桜林高校 7 - 8 ●

VS 南信連合 1試合目: 6 - 4 ○ 2試合目: 7 - 4 ○

VS 松本美須ヶ丘高校 1試合目: 4 - 1 9 ● 2試合目: 3 - 1 ○

8月4～6日は以前の勤務校で連合チームを組んでいた際に一緒に指導していた阿南高校の宮澤幸高先生が教えにきて下さいました。主に内野の技術指導をして下さり全員で内野のメニューに取り組みました。たった数日ですが、動きが見違えるように良くなりました。今現在も、「宮澤ドリル」と命名して継続的に取り組んでいます。宮澤先生ありがとうございました！



前半は、OFFも少なく、基本一日で体力的にとてもきつかったと思います。ただ、他の生徒より1日を本気で使っている君たちは、夏休みを自由に遊んで過ごしている生徒では得られないものを必ず手に入れられます。後半も、熱く本気で取り組もう。

1次戦組み合わせ

1次戦の組み合わせが決定し、本校は8月24日(土)に長野商業のグラウンドで14:00より下高井農林高校と中野西高校の勝者と対戦します。勝った場合は、8月27日(火)に行われる本抽選でシード扱いとなります。勝ちたいのはもちろんですが、まずは自分たちがやってきたことを100%発揮できるように大会まで練習を重ねていきたいと思います。引き続き、応援よろしくお願いします。